

En 10 años, 67% de la clase media será de países emergentes (El Financiero 14/04/15)

En 10 años, 67% de la clase media será de países emergentes (El Financiero 14/04/15) EVERARDO MARTÍNEZ economia@elfinanciero.com.mx Martes, 14 de abril de 2015 Asia-Pacífico contribuirá con 76% del crecimiento entre 2014 y 2024. Desde el año 2000 se observa una baja sin precedentes en la tasa de pobreza. En 10 años, dos terceras partes de la población mundial de la clase media y de altos ingresos será de países emergentes, anticipó BBVA Research en su informe anual de economías emergentes y líderes del crecimiento. El reporte destaca que desde el año 2000 se ha observado una reestructuración del ingreso mundial muy importante liderado por una reducción sin precedentes en la tasa de pobreza, así como del crecimiento de la población de las clases medias en economías emergentes. "La expansión de las clases medias ha contribuido a una rápida disminución de la desigualdad mundial, la cual se reducirá aún más incluso suponiendo que no hay cambios en la distribución de los ingresos nacionales", dice el estudio. Respecto a las tendencias de la clase media-alta en los países emergentes, el estudio explica que se incrementarán 67 por ciento en 2025 desde un 24 por ciento del 2000. En los aspectos que coloca el estudio para la desaparición de la desigualdad mundial están la aparición de la clase media en los mercados emergentes, la redistribución fiscal, la igualdad de oportunidades y la inclusión financiera. "La participación de los sectores más pudientes está aumentando en África, América Latina y Europa emergente", indicaron los analistas del banco español. Asimismo, destacaron que las economías emergentes perdieron impulso en 2014, no obstante, recuperarán su senda de crecimiento en el largo plazo y para 2025 aportarán 64 por ciento al PIB mundial, desde un 58 por ciento previsto para 2015. El documento indicó que la región Asia-Pacífico contribuirá con 76.5 por ciento del crecimiento entre 2014 y 2024, dejando a América Latina una contribución de sólo 6.3 por ciento en mismo lapso; a Norteamérica 10.6; a Europa Occidental 6.1; Europa del Este 5.9; África 6.5; Medio Oriente 5.0; Japón 1 por ciento y Oceanía en 0.8 por ciento.

Emergentes con alas Los países emergentes explicarán el 78 por ciento del crecimiento global entre los años 2014 y 2024. De los países emergentes, BBVA Research denomina como Eagles -los países que se definen como aquellas economías emergentes que contribuyen al crecimiento mundial en los próximos diez años más que la media de países del G-6 donde se encuentra México-, que contribuirán en 62 por ciento del crecimiento, mientras que el otro sector de países emergentes llamados Nest o Nido, aportarán 9 por ciento y sobre los países desarrollados, el estudio estima que otorgarán otro 7 por ciento. Los países que más aportarían al Producto Interno Bruto mundial en dicha década serían China con 28 por ciento y la India con 14 puntos porcentuales en el mismo lapso. De esa manera, estima la institución financiera, el rápido crecimiento sustenta el auge de las clases medias en el mundo emergente. En el caso de México, indica el estudio que al igual que Rusia y Nigeria, contribuirán más que cualquier país desarrollado a la riqueza global.